

La UPV crea un grado en tecnologías interactivas - Las Provincias - 10/06/2016

La UPV crea un grado en tecnologías interactivas

EDUCACIÓN

∴ **E. P.** La Universitat Politècnica de València (UPV) pondrá en marcha en el curso 2017-2018 el nuevo Grado en Tecnologías Interactivas, que se impartirá en la Escue-

la Politécnica Superior de Gandia (Valencia) con un total de 50 plazas de nuevos ingreso para una demanda calculada «tres veces superior», según informó ayer la institución. En total, la Escuela Politécnica Superior de Gandia ofertará unas 50 plazas de nuevo ingreso, para una demanda calculada tres veces superior.